

Rechargement de règles IPTABLES au démarrage

Si vous avez configuré des règles iptables vous constatez qu'au redémarrage, ces dernières ne sont plus actives.

Il est possible de remédier à ce problème assez facilement.

Phase 1 : Ecrire les règles iptables souhaitées

Phase 2 : Sauvegarder les règles dans un fichier

```
iptables-save > /etc/sauveiptables
```

Phase 3 : Rechargement des règles au démarrage :

Dans le fichier */etc/network/interfaces*

A la fin de la configuration de l'interface connectée à internet ajouter la ligne suivante !

```
post-up iptables-restore < /etc/sauveiptables
```